

#SÜD-OST 01. Juli 2024

# Verkehrspolitische Entwicklung in Halberstadt nach 1990

Um den verkehrspolitischen Entwicklungen vor Ort nachzuspüren, ging es am 26. Juni in unserer Teilmitgliederversammlung unter anderem auf das Gelände des ehemaligen RAW Halberstadt.



Wir hatten das große Vergnügen, von Dr. Marco Schumann eine herausragende Führung durch die modernen Errungenschaften des ehemaligen RAW Halberstadt zu erhalten. Dr. Schumann präsentierte uns eindrucksvoll die aktuellen Erfolge und Entwicklungen des Werks. Besonders beeindruckend war die Vielfalt der Aufträge, die von verschiedenen Bahn- und Straßenbahnanbietern stammen, die im Werk bearbeitet werden.

Ein Highlight unserer Besichtigung war zweifellos die Rekonstruktion des SVT Görlitz. Dieses Projekt weckte unser besonderes Interesse, und wir konnten die detaillierten Arbeiten an diesem historischen Fahrzeug aus nächster Nähe verfolgen. Unsere Begeisterung für die Arbeit im RAW Halberstadt war am Ende der Führung deutlich spürbar.

Im Anschluss hatten wir die Gelegenheit, den Dom zu Halberstadt zu besichtigen, inklusive des berühmten Domschatzes. Auch hier zeigten wir großes Interesse und nahmen die vielfältigen Informationen und Eindrücke mit Begeisterung auf.

Insgesamt war der Tag ein großer Erfolg und eine wertvolle Bereicherung für unsere weitere gewerkschaftliche Arbeit. Wir danken Dr. Marco Schumann und allen Beteiligten für diese inspirierende Erfahrung!



[Alle Bilder anzeigen »](#)